



Obtiene Durango mejores calificaciones para seis créditos bancarios

Publicada: Jueves, 30 de agosto de 2012 8:57 am | México

MONTERREY (Notimex).- El estado de Durango recibió las mejores calificaciones sobre seis créditos bancarios contratados por un monto global de 3 mil 3 mil 329.2 millones de pesos, informó la agencia evaluadora Fitch México, que otorgó la certificación.

Indicó que también mejoró la calificación a la calidad crediticia de dicha entidad federal a 'A-(mex)' desde 'BBB+(mex)' y añadió que la perspectiva es 'estable'.

Detalló que el crédito Banorte (2008), con saldo de 463.9 millones de pesos, mejoró a 'AA+(mex)vra', de 'AA(mex)vra' y el crédito Banorte (2007), con saldo de mil 114.2 millones de pesos, mejoró a 'AA(mex)vra' de 'AA-(mex)vra'.

Además, el crédito Dexia (2007), con saldo de 571.9 millones de pesos, mejoró a 'AA(mex)vra' de 'AA-(mex)vra', y el crédito BBVA Bancomer (2007), con saldo de 590 millones de pesos, mejoró a 'AA(mex)vra' de 'AA-(mex)vra'.

Igualmente, el crédito BBVA Bancomer (2011), con saldo de 390.2 millones de pesos, mejoró a 'AA(mex)vra' de 'AA-(mex)vra', en tanto el crédito Santander (2011), con saldo de 199 millones de pesos, mejoró a 'AA(mex)vra' de 'AA-(mex)vra'.

Dijo que el cambio en la calificación de Durango se explica por el equilibrio observado en las finanzas estatales, el cual se sustenta en una adecuada generación de ahorro interno y en un nivel de endeudamiento manejable.

Además, indicó, el estado mantiene una sólida posición de liquidez, caracterizada por un nivel controlado de pasivos no bancarios y un marco jurídico robusto en materia de deuda de corto plazo.

Por otra parte, advirtió, la calificación de la entidad se mantiene limitada por la alta dependencia de ingresos federales, particularmente de ingresos extraordinarios para hacer frente a la presión presupuestaria ejercida por la descentralización de los servicios educativos.

Adicionalmente, expuso, Durango enfrenta importantes contingencias relacionadas con la insuficiencia financiera de la Dirección de Pensiones en el mediano plazo hasta el año 2015.